



三ツ境通信

(みつきょう つうしん)

令和2年度 校長室だより

第2号 R2. 5. 15

臨時休業の延長（5月31日まで）

5月6日までとしていた臨時休業は、国の緊急事態宣言延長を受けた県の実施方針により、すべての県立学校において5月31日までとなり、ご家庭には定期的にご連絡をして体調や様子等の聞き取りをさせていただいております。ご理解ご協力に感謝申し上げます。今後もメールやホームページ等で情報をお伝えしていきます。

家庭での学習について ～つながる・つなげる～

家庭学習の支援のために、プリント等による教材、音声（CDなど）による教材、制作用の教材など、各学部や学年に応じて順次お届けしています。夏季休業中などの宿題では復習的なものが中心でしたが、臨時休業が長期間になっていることや、今後の学習指導を長期的に考えながら、復習だけでなく学校再開後を考えた、家庭での学習と今後の学校での学習がつながるような内容を工夫し計画しているところです。保護者の皆さまには、あらためて家庭での学習についてのご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

また、5月上旬には家庭における学習環境（ネットワーク等）の聞き取りにご協力いただきありがとうございました。三ツ境養護学校では児童生徒の様々な学習ニーズをふまえ、これまで配付している教材に加えて、学習ツールの一つとして動画の作成を開始しました。作成した動画は配信またはDVDなどご家庭に応じた形でお届けしていきます。配信では、開設したグーグルクラスルームを活用していきます。

学校としても初めてのことに挑戦する毎日です。児童生徒の安全・安心の確保と、段階的な教育活動の再開を考えながら、できるところから、できることをやっていこうと、学校一丸となって進めております。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

「新しい生活様式」 ～新しい学校生活様式へ～

新型コロナウイルス感染防止では、長丁場に備えた「新しい生活様式」の具体的実践例が示されています。今後、国の緊急事態宣言が解除となっても、身体的距離、マスク、手洗いの基本を守ること、三密を避けて換気をすること、そして毎日検温をして体調を確認することなどを徹底していかなくてはなりません。今はまだ解除の段階になっていませんが、今のうちから新しい生活習慣を意識し、身に付けていく必要があります。そして言葉だけでなく、視覚的にもわかりやすい環境を整え、「新たな日常」を着実に実践につなげる工夫をしていきます。

